

Le merle au bec jaune, embusqué, sa robe encore tachetée par la nouvelle neige fraîchement tombée sur le Marais, s'enquit de la sentence, le renard et le cheval se rassemblèrent aussi pour crier justice, l'air courroucé.

Quel tapage dans la forêt, entendu jusqu'aux Seiglières, même Margaux la pie voleuse laissa tomber sa progéniture, la tête première.

Tant de ramdam pour un sorbier détroussé par Jacquot affamé.

Une grosse larme implorant le pardon tomba de son œil sur le feuillage attristé. Celui-ci fût accepté par la communauté à la condition de ne plus recommencer.

Le son d'une tronçonneuse résonna au loin, sans doute un Pinateu qui faisait son plein de bois. Tout le monde repartit, les uns déçus, les autres joyeux, comme le pinson qui venait d'arriver.

La neige qui s'était déplacée du Marais venait déranger la Grivolée.

Décembre était arrivé !

Roger Chaloin,

Corps d'Uriage, 12 décembre 2021